

菅前首相、視察し謝辞



津田沼校舎正門の検温所前で(左から)松井学長、菅前首相、瀬戸熊理事長

学生食堂で瀬戸熊理事長(中央)から説明を受ける菅氏(手前左)

インフルエンザワクチンの接種を受ける学生



菅氏は視察後、「本日、大学を訪れ、新型コロナ、インフルの両ワクチンが同時接種できる環

境を見渡すや、本学がいち早く実施を決断したこと」「改めて感謝の意

両ワクチン接種 約1100人に

境を見て、学生たちも安

心して勉学に励むことが

できると感じました」と感想を述べた。

をお伝えします」と述べた。これに対し瀬戸熊修理事長は、菅氏が感染拡大の初期からワクチンが切り札と見定め、接種の加速化に全力を尽くした功績を讃えた。

NHKの取材に答える福江聰総務部長(右)



菅氏は視察後、「本日、大学を訪れ、新型コロナ、インフルの両ワクチンが同時接種できる環

境を見渡すや、本学がいち早く実施を決断したこと」「改めて感謝の意

両ワクチン接種 約1100人に

境を見て、学生たちも安

心して勉学に励むことが

できると感じました」と感想を述べた。

新型コロナ
インフル

NEWS
CIT

2022
12.15

千葉工業大学・入試広報部
〒275-0016 千葉県習志野市津田沼2丁目17番1号
TEL 047(478)0222 FAX 047(478)3344

<https://www.it-chiba.ac.jp/>

毎月1回(8月を除く)15日発行

ニュースガイド

- 2面 岡本さんらグッドデザイン賞
／鳥羽さん、根立さんゴールド賞／野村さん自律ロボ競技で準優勝／東京理工科大学柔道・男子団体で優勝
3面 皆既月食をPERCライブ配信／エコメッセで村上研・南澤研展示／信川教授・熊野さんらADHDを実データと数理モデルで解析／5年度推薦系入学者選抜終了／出版案内
4面 第73回津田沼祭、対面で実施

ワクチン接種会場を視察する菅前首相ら



お伝えします」と述べた。これに対し瀬戸熊修理事長は、菅氏が感染拡大の初期からワクチンが切り札と見定め、接種の加速化に全力を尽くした功績を讃えた。

観察は、まず正門入口に設けられた検温所で、手指のアルコール消毒と発熱者検知サーマルシステムによる検温を体験。

2号館の新型コロナ職域接種会場に足を運んだ。次に4号館に準備されたインフルエンザ予防接種会場を訪れた。

その後、瀬戸熊修理事長

の案内で学生食堂を訪

れ、▽感染下の学生たちの

食の安定を考え、9月に全学生に1泊3食利用できる食券(1万円分)

を支給した▽食堂で黙食の推進、間仕切りの配置などを細かく配慮した

などの説明を受けて感

心の様子を見せた。

子どもたちを乗せたミニ電車が復活



秋の大学祭「第73回津田沼祭」(実行委員長・稻泉美輝さん)が11月19~21日の3日間、津田沼キャンパスで開催された。一昨年・昨年とコロナ禍でオンライン開催に移行していましたが、今年は3年ぶりに対面で実施。停滞していたさまざまな活動を、今回の祭りで前へ進め、躍動する姿を届けたい――掲げたテーマは「前進」写真下。自身が前へ、物事もよりよい方向へ、との思いを込めた。



対面復活「前進」掲げ キャンパスに笑顔



ギターを弾いて楽しいひとときを……

2日目は学生・市民お待ちかねの「プロコンサート・お笑い&トークショウ」が開かれた。ゆったり感、ソーラン風神部の迫力あふる舞いが加わり、来場者は楽しい時間を過ごした。

今年は本学が創立80周年を迎えたことで、3年間を通して記念企画を実施。千葉工大の歴史を写

られた。今年は、4年に一度のサッカーの季節。W杯が非常に盛り上がった。

3日目は、無念の雨。野外での企画展開は縮小されましたが、約1万人にご来場いただき、実りある大学祭になりました。関わっていただいた全ての方に感謝します。



稻泉実行委員長



ハンマーを振るって、だるま落とし



よさこいソーラン風神部の演舞



ロボットコンテストは満員の人気



ドローンの飛行体験に挑戦



創立80年を振り返るメモリアル記念館

2025年も、残すところあとわずかとなつた。この一年を振り返ると、ついてないことが多いかった。右足の骨折から始まり、骨折が原因で血栓症となり、人生で初めて救急車に! そのまま入院。これだけでもたいそ



催の年、開催国の中東



(カタール)は夏時期に気温が40度を越えるため、初めて冬期間の開催となりました。今大会で日本代表は、ベスト16で敗退してしまいましたが、グループリーグで強豪国であるドイツとスペインの2カ国と対戦して驚きと、日本のサッカーワールドに通用することを示した素晴らしい試合でした。また、日本人サポートのマナーの良さがクローズアップされたことなども、同じ日本人として嬉しく思いました。次回のW杯こそは、悲願のベス

ト8に進出を! これから寒さが一層厳しくなりますが、皆様どうぞ良いお年をお迎えください。

行為に対して、大会の運営委員会から表彰されました。サッカーの試合だけではなく、日本人サポートのマナーの良さがクローズアップされたことなども、同じ日本人として嬉しいです。そこで取られたデータは、その試合の審判のた



この技術に救われた側)。調べてみると、スタジアムの屋根に数台のカメラが設置され、選手達をA.I.でトラッキングして、センサ内蔵のボトルで位置・回転速度等を計測しているとのことです。もはや巨大な実験施設である。

今年はサッカーW杯開催の年、開催国の中東

に大きく変化する前兆なんだ、捉えるといふらしい。自分が置かれている状況から人生が好転していく節目。それが

「運氣の変わり目」だというのだ。今年最後、クリスマスに大好きなキンキキッズのコンサートに当選した。大晦日の紅白、年越しライブでも2人の姿を見ることができ、想像するだけで運気がよくなります。良い年越しになりますよう、お祈りしています。

人知能・ソフトウェア技術研究センター 吉川 友也